

Karstadt

Caritas freut sich über Spende

Gütersloh (jure). Bei der Karstadt-Spendenaktion „Mama ist die Beste“ hat die Niederlassung in Gütersloh Spenden in Höhe von 9840 Euro gesammelt. Das Geld erhält die Elly-Heuss-Knapp-Stiftung des Caritasverbands für den Kreis Gütersloh.

Vom 19. bis zum 31. Dezember spendete die Karstadt-Filiale für jeden Verkaufsbeton einen Cent. Der dadurch erzielte Betrag wurde am Ende der Aktion vom Unternehmen verdoppelt. Zur zusätzlichen Unterstützung der Stiftung wurden an den Kassen Spendenboxen aufgestellt. „Mit Hilfe unserer Kunden und dem tollen Einsatz des gesamten Teams konnten wir in einem Jahr

eine beachtliche Summe sammeln“, erklärte Filialleiterin Claudia Radigk. Birgit Kaupmann von der Caritas Gütersloh bedankte sich für den Scheck.

Die Spendenaktion „Mama ist die Beste“ ist im Jahr 2016 bundesweit von Karstadt initiiert worden. Ziel ist es, lokale gemeinnützige Organisationen zu unterstützen, die sich für die Bedürfnisse von Müttern vor Ort engagieren. Im Frühjahr 2016 hatten Organisationen in der Region die Möglichkeit, sich für die Unterstützung zu bewerben. Per Los wurde entschieden, wer in Gütersloh zum Zuge kam. Dann wählten die Karstadt-Kunden den Empfänger der Spenden.

Der Caritasverband als Spendenempfänger bietet eine Beratung für Mütter und Väter in gesundheitlichen Belastungs- und Problemsituationen an. Wenn der Bedarf zu stationären Mutter-/Vater-Kind-Maßnahmen besteht, wird unter anderem beim Aussuchen einer geeigneten Kurklinik oder bei der Antragsstellung geholfen. Aber auch andere Angebote wie Erziehungs- und Sozialberatungen werden vermittelt.

In Zukunft möchte die Karstadt-Filiale Gütersloh weiter mit der Caritas zusammenarbeiten. „Die Spendenboxen an den Kassen bleiben bestehen und weitere Aktionen wie Infostände sind im Gespräch“, sagte Radigk.



Spendenübergabe: (v. l.) Birgit Kaupmann (Caritas), Claudia Radigk (Filialleiterin) und Nicole Schmelt (Betriebsrat). Bild: Reker